

Overbergschule

Städt. Kath. Bekenntnisgrundschule
Arminstraße 2, 46117 Oberhausen



*"Ich mit dir
und du mit mir,
das sind wir"*

Overbergschule, Arminstr.2, 46117 Oberhausen

Liebe Eltern der Overbergschule!

Das Schulministerium hat heute in einer Rundmail an alle Schulen die Neuregelung bezüglich der „Notbetreuung“ bekannt gegeben.

Ab Montag, 23.03.2020, haben Familien schon dann einen Anspruch auf Notbetreuung, wenn **ein Elternteil** im Bereich der „kritischen Infrastruktur“ beschäftigt und dort unverzichtbar ist, sofern der Partner auch dringend arbeiten muss und keine private Betreuung organisiert werden kann. Bislang war es erforderlich, dass beide Elternteile im Bereich der kritischen Infrastruktur beschäftigt und dort unverzichtbar sind.

Die Notbetreuung wird bei entsprechendem Bedarf sowohl am Wochenende als auch in den Osterferien gewährleistet (mit Ausnahme von Karfreitags bis Ostermontag). Die Betreuungszeit erstreckt sich von 8.00 – 16.30 Uhr.

Sofern Sie von der Neuregelung betroffen sind und Sie das Angebot der Notbetreuung in Anspruch nehmen wollen, schreiben Sie bitte eine E-Mail an overbergschule@oberhausen.de. Ihre Mails werden auch am Wochenende gelesen und beantwortet. Das entsprechende Formular und ein Aufstellung, welche Bereiche zur „kritischen Infrastruktur“ gehören finden Sie unter folgenden Links:

<https://www.schulministerium.nrw.de/docs/Recht/Schulgesundheitsrecht/Infektionsschutz/300-Coronavirus/Antrag-auf-Betreuung-eines-Kindes-waehrend-des-Ruhens-des-Unterrichts.pdf>

https://www.mags.nrw/sites/default/files/asset/document/erlass_leitlinie_kritis.pdf

Falls Sie keinen Drucker zur Verfügung haben, liegen diese Dokumente auch im Schulsekretariat zur Abholung aus.

Eine Bitte aber noch zum Schluss: Bitte gehen Sie in Absprache mit Ihrem Arbeitgeber verantwortungsvoll mit dem Betreuungsangebot um und bedenken immer, dass es sich um eine **Notbetreuung** handelt. Nehmen Sie diese bitte nur in Anspruch, wenn alle andere Lösungen ausgeschlossen sind. So tragen alle dazu bei, die sozialen Kontakte möglichst zu reduzieren und damit die Ausbreitung des Virus zu verzögern.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien alles Gute. Ich bin mir sicher, dass wir durch gemeinsames verantwortliches Handeln auch diese Ausnahmesituation überstehen werden! Bei Probleme können Sie sich jederzeit bei uns melden!

Mit herzlichen Grüßen,

Thomas Vogel
Schulleitung i.V.